



ningún alcalde de Las Condes, que advirtiera el caos vial que hoy tiene esa estrecha vía. Así que no claudiquen, estimados alcaldes, sus vecinos lo agradecerán.

**Luis Filippi de Solminihac**

## No claudiquen

Señor Director.

Las observaciones de los ediles de Huechuraba y Vitacura en relación a los tacos por la construcción de nuevos malls son similares al problema que a diario se vive en calle Cerro Colorado, desde Manquehue hasta Américo Vespucio, con el centro comercial más grande de Sudamérica, que pronto contará con una estación de metro. En ese tiempo no hubo